



Les citoyens consultés sur les enjeux de l'eau et les risques d'inondation

Jusqu'au 25 mai 2025, tous les habitants du bassin Rhône-Méditerranée sont invités à donner leur avis sur les enjeux de l'eau et les risques d'inondation.

Le changement climatique, les sécheresses, les inondations, la qualité de l'eau et ses effets sur notre santé, le déclin de la biodiversité... sont des sujets d'actualité qui nous concernent tous. Pour relever ces défis, les politiques publiques doivent répondre aux préoccupations grandissantes des citoyens.

Le comité de bassin Rhône-Méditerranée et l'Etat lancent une consultation en ligne dont les avis seront pris en compte pour actualiser les orientations pour la période 2028-2033 des prochains documents stratégiques de planification pour l'eau et les milieux aquatiques, le Schéma directeur d'aménagement et de gestion des eaux et le Plan de gestion des risques d'inondation Rhône-Méditerranée.



Chaque avis compte

Comment être plus sobre en eau pour les usages domestiques et économiques ? Comment mieux coupler la restauration des milieux aquatiques et la prévention des inondations ? Comment être plus efficace dans la lutte contre les substances toxiques ? Comment adopter un comportement écoresponsable, pourquoi s'investir dans une démarche citoyenne ?

Les citoyens, les collectivités, entreprises, associations, groupes d'acteurs concernés sont invités à répondre à un questionnaire et donner leur avis sur les pistes d'action et les mesures à engager. Cette consultation est l'occasion de s'informer et de s'exprimer sur des décisions qui nous engagent collectivement.

Participez en ligne !

Pour répondre au questionnaire et accéder aux documents de la consultation mis à la disposition du public, rendez-vous sur www.rhone-

Sur quels sujets le public est-il consulté ?

SUR LA PRESERVATION DES RESSOURCES EN EAU

- . Préparer l'avenir et relever les défis du changement climatique.
- . Intégrer tous les enjeux liés à l'eau.
- . Placer l'eau au cœur de l'aménagement des territoires.
- . Partager l'eau en préservant les écosystèmes, tous engagés pour la sobriété.
- . Préserver et restaurer les milieux aquatiques, notamment pour prévenir les inondations.
- . Lutter contre les substances toxiques, pour préserver notre santé et celle des écosystèmes.
- . Impliquer les citoyens.

SUR LES RISQUES D'INONDATION

- . Réduire la vulnérabilité du bâti dans les territoires.
- . Développer la culture du risque de l'ensemble des acteurs et des habitants du bassin.
- . Intégrer les enjeux de qualité des milieux aquatiques dans les projets de gestion des risques d'inondation.
- . Intégrer le changement climatique dans les politiques de prévention des inondations.
- . Mieux prendre en compte le ruissellement dans les stratégies de prévention des inondations.

Le comité de bassin Rhône-Méditerranée est un parlement de l'eau qui réunit des représentants des collectivités locales, des industriels, des agriculteurs, des consommateurs, des associations et de l'État, à l'échelle d'un grand bassin versant. Le bassin Rhône-Méditerranée, c'est 11 000 cours d'eau, et 15,8 millions d'habitants.

Contacts presse

Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse : Valérie Santini 06 33 03 76 24 valerie.santini@eurmc.fr

Agence Plus2sens : Laurence Nicolas 06 64 50 59 50 laurence@plus2sens.com

Quentin Péchoux 06 65 48 67 77 quentin@plus2sens.com

Marine Chevalier 06 95 79 69 15 marine@plus2sens.com